

Projektwoche 2023

Thema:	<p style="text-align: center;">Endzonenspiele „von Flagfootball zu Tchoukball und Ultimate Frisbee“</p>
Lehrkraft:	<p style="text-align: center;">Herr Walz</p>
Teilnehmer: (Anzahl, Jahrgangsstufe, ...)	<p style="text-align: center;">18 Schüler – Jahrgangsstufe 5 bis 7</p>
<p>In dem Projekt Endzonenspiele setzt ihr euch mit den drei Sportarten Flagfootball, Tchoukball und Ultimate Frisbee auseinander. Hierbei erwerben die Spielerinnen und Spieler eine allgemeine Spielfähigkeit, bei der spielbezogene Wahrnehmungs-, Entscheidungs- und Handlungsmuster ausgebildet werden.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Endzonenspiele sind oft mit dem Erreichen eines Ziels verbunden - sei es ein Touchdown, ein Tor oder ein Treffer. Das Erreichen der Endzone symbolisiert den Erfolg und den Sieg. Dies kann eine starke Motivation sein, um hart zu arbeiten, Hindernisse zu überwinden und das gewünschte Ergebnis zu erzielen. • Sie erfordern oft Teamarbeit und Zusammenarbeit. Spieler müssen effektiv zusammenarbeiten, um den Ball in die Endzone zu bringen oder den Gegner daran zu hindern, Punkte zu erzielen. • Sie stellen oft eine Herausforderung dar, z.B. in Hinsicht auf die körperliche Fitness oder die taktischen Entscheidungen. 	
Sonstiges: (Kosten, Bedingungen, Zeitrahmen...)	<p>Die Sportarten werden auch bei schlechtem Wetter im Freien durchgeführt. Aus diesem Grund sollte neben Sportklamotten und einer Regenjacke auch Wechselkleidung mitgebracht werden.</p>